

MERCI A DIEU !!



Christilla Eyinga



La crainte de L'Eternel enseigne la sagesse

[Proverbes 15 :33](#)

C'est l'histoire d'un grand Monsieur, à qui je dis au revoir non plus en pleurs, mais reconnaissante à Dieu de ce que qu'il a été un pilier dans ma vie ...

Un Monsieur qui n'a pas seulement construit des immeubles mais aussi des hommes.

Un Monsieur qui n'a pas seulement transmis un héritage pécuniaire, mais des richesses du cœur inestimables.

Un Monsieur toujours calme, ayant une parole tendre pour chacun.

Avec ses enfants il était rigoureux.

Avec ses petits enfants très protecteur et soucieux de transmettre ses valeurs.

Avec ses arrières petits enfants dans son regard on pouvait lire la satisfaction du devoir accompli.

Pour tout ce que tu nous a donné,

Pour tout ce que tu as sacrifié pour qu'on ait le meilleur.

Je voulais simplement te dire Merci !!!

Merci parce qu'en choisissant Dieu comme Guide, Conseiller, Roc de ta vie, Ce n'est pas seulement ta destinée que tu engageais, mais celle d'un grand nombre, de toute ta famille.

Merci pour le témoignage de l'ouvrier de L'Eternel que tu nous laisses, qui vaut mieux que mille trésors.

Merci pour L'exemple du Patriarche que tu as été, toujours prêt à donner de sa personne pour le bonheur des autres c'est tellement riche d'enseignement!!!

J'ai eu mal au cœur quand tu tirais ta révérence, hier.

Aujourd'hui, j'ai célébré Dieu pour la vie riche que tu as eue.

Et pour ce qu'il t'a donné de voir que l'amour et la tendresse que tu as semé dans nos vies perdure et se reproduit au milieu de nous.

C'est pourquoi je peux dire : Tu me manques, mais je ne suis point triste mais pleine de joie car tu as accompli ton devoir, réalisé ta mission avec excellence, amour et fidélité...et les preuves que tu laisses...c'est Nous...tes enfants, tes petits enfants et les générations futures qui perpétueront ta mémoire, car chacun de nous porte une part de toi, un don de toi, un héritage de toi.

Bon voyage Mon cher grand père, Essam Oyono François et excellentes retrouvailles auprès de Dieu le Père Tout Puissant à côté de qui je suis certaine que tu jouis d'un repos bien mérité. Je t'aime très fort !

Essam Oyono François, en choisissant de donner sa vie à Jésus, a accepté d'être une passerelle par laquelle le Saint-Esprit a construit dans sa descendance des pasteurs et des leaders qui œuvrent pour ramener les cœurs des hommes à Dieu. Puisse Dieu nous faire grâce d'être des ouvriers qui ne posent pas de questions sur les Ordres de Dieu, les exécutent, travaillent et coopèrent avec Jésus pour empêcher de peupler l'enfer.

Christilla Eyinga

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



84 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com